

かたらんね〜

須恵町のスポーツ団体・文化団体を紹介します。みなさんも一緒にやってみませんか？

第11回 登山部

連載11回目となる今回は「登山部」の登場です。重装備の本格登山をイメージしての取材でしたが、そんなに大げさではなく「山の会でもいいんじゃないの〜」と、笑顔の皆様。山を愛し楽しむ男性8名、女性14名の登山部です。

活動状況は

登山部の活動は30年以上続いています。最高齢はなんと86歳の方もいらっしゃるそうです。

通常は、だいたい月2回のペースで活動しています。雨天になると残念ながら中止です。最近では、近隣の宝満山・若杉山・四王寺山や許斐山などに登りました。かつての活動で、遠くは北海道の旭岳、富士山にも登ったそうです。近場では朝8時出発。足を延ばすところでは宿泊したり、温泉を楽しむことも。

山に登りませんか

登山部は、初心者からベテランまで、経験とレベルに合わせて楽しめます。須恵町は岳城と若杉山が身近で、鍛錬にもなり、いい環境です。一望できる博多湾が絶景

だとか。

山登りの魅力は、なんと言っても爽快感と達成感。高い山ほど達成感が大きい。そして健康にもいい！木々や草花の自然とのふれあいも楽しみの一つです。

ここで一言。

「無理をせず、安全に帰るまでが山登り」

議会広報を読んで

追跡がいいですね。表紙も笑顔がいい。知っている人が出ていると見ますよ。

【山登りの三種の神器とは】

- ① かつぱ（上下）
- ② 靴
- ③ リュックサック

なんだそうです。

あなたも山を楽しみませんか？



副部長
中村 春代さん



副部長
合屋 豊子さん

お願いします。 田ノ上 真

お願

僭越ながら、昨年、須恵町の議会だよりが全国10位の栄誉をいただきました。編集委員・事務局の努力もさることながら、ご協力くださったっている各位のお力の賜物です。ありがとうございます。議会だよりは、町政や議員の仕事、議員目線で編集し、お伝えしています。また、各種団体の活動を紹介する企画も好評です。

僭越ながら、昨年、須恵町の議会だよりが全国10位の栄誉をいただきました。

編集後記

発行責任者

議長：松山 力弥

広報特別委員会

委員長：田ノ上 真

副委員長：今村 桂子

委員：三角 栄重

委員：稲永 辰己